

hari ini

Pertama Kalinya Kementerian Ketenagakerjaan RI Bersama Bu Dokter Sosialisasi JKN-KIS

Rudy kahar - BARRU.HARIINI.CO.ID

Mar 15, 2023 - 16:54



Barru – Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam bersama Mitra Kementerian Ketenagakerjaan RI memberikan sosialisasi terkait peran pengawas ketenagakerjaan dan pengujian keselamatan dan kesehatan kerja (K3) bagi HRD, perwakilan perusahaan dan juga pelaku UMKM. Selasa, 14/3/2023

Kegiatan ini dihadiri Direktorat Bina Pengawas Ketenagakerjaan Dan Penguji K3 Ibu dr. Tresye Widiastuty Paidi, MKM dan Kepala Dinas Ketenagakerjaan Kab. Barru Ibu Yossi Febrisia, S. STP, M. Si.

Hasnah Syam menyampaikan bahwa kegiatan sosialisasi ini merupakan yang pertama kali bersama Kementerian Ketenagakerjaan. Namun sebelumnya bersama Kementerian Ketenagakerjaan RI telah menghadirkan 12 Balai Latihan Kerja di Kabupaten Barru.

Lanjut Hasnah Syam dengan sapaan Bu Dokter menyampaikan sosialisasi terkait pemahaman dan pengawasan ketenagakerjaan dan penguji Kesehatan (K3).

Tujuan utamanya adalah meyakinkan para mitra sosial tentang perlunya meninjau aturan ketenagakerjaan di tempat kerja untuk keperluan para pekerja dalam hal ini, pencegahan, pendidikan dan apabila dianggap penting tindakan penegakkan hukum ” Ucapnya.

Bu Dokter berharap melalui sosialisasi ini kita semua mampu memahami dan menerapkan pada lingkungan kerja kita sehari-hari baik itu terkait pengawasan ataupun keselamatan kerja.

” Terimakasih kementrian tenaga kerja atas kehadiran dan kerjasamanya selama ini. Kami berharap apa yang kita dapatkan hari ini bisa kita sosialisasikan kepada orang disekitar lingkungan kerja kita ” Pungkasnya.

Sebelumnya, Kadis Ketenagakerjaan Kab. Barru Yossi Febrisia S. STP, M. Si menjelaskan pentingnya pengawasan ketenagakerjaan dan penerapan K3 di perusahaan.

” Pengawasan ketenagakerjaan merupakan hal yang mutlak terkait keselamatan para pekerja. Bagaimana perusahaan menciptakan lingkungan kerja yg aman dan nyaman utamanya masalah perlindungan tenaga kerja ” terangnya.

Untuk itu kami sangat berterima kasih kepada ibu Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam yang telah menghadirkan kegiatan ini di Kab. Barru. Kami berharap para peserta serius mengikuti materi pada kegiatan ini. (RK)